

FAIRE FRONT CONTRE L'EXTRÊME-DROITE ! TOUTES ET TOUS MOBILISÉS !

Alors que la campagne législative est lancée, le sort de la France sera fixé au soir du 7 juillet 2024. Dans cette période où l'extrême-droite pourrait gouverner le pays, Solidaires Finances Publiques prend ses responsabilités en tant que syndicat indépendant mais cependant ni neutre ni indifférent.

PARCE QUE le RN est l'ennemi des agentes et agents de la DGFIP ;

PARCE QUE le RN est l'ennemi de la justice fiscale, sociale et environnementale ;

PARCE QUE le RN est l'ennemi des fonctionnaires ;

PARCE QUE le RN prône la préférence nationale ;

PARCE QUE le RN n'est et ne sera jamais porteur de progrès social et de démocratie.

SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES INVITE L'ENSEMBLE DES PERSONNELS À PARTICIPER MASSIVEMENT AUX MOBILISATIONS CONTRE L'EXTRÊME-DROITE QUI S'ORGANISENT PARTOUT SUR LE TERRITOIRE CES PROCHAINS JOURS, ET NOTAMMENT À L'APPEL DES ASSOCIATIONS FÉMINISTES.

PLUS QUE JAMAIS, SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES DEMEURE ENGAGÉ ET DÉTERMINÉ POUR FAIRE BARRAGE AU RASSEMBLEMENT NATIONAL, PARTI D'EXTRÊME-DROITE !